



Hemmingford

**AVIS PUBLIC
VENTE DU LOT 6 626 041
AU PARC INDUSTRIEL HEMMINGFORD**

Selon l'article 6.1 du code municipal, un avis doit être publié pour la cession de tout bien de toute municipalité, d'une valeur supérieure à 10 000\$.

Lors de la séance régulière du conseil le 2 décembre 2024, la vente du lot vacant 6 626 041, rue Industrille-Petch, a été confirmée. Ce terrain vacant, d'une superficie de 119 996 pieds carrés (11 148 mètres carrés), est vendu pour un montant de 390 000\$ à l'entreprise 9516-9702QUÉBEC INC

L'acte de vente finale a été signé par le maire, M. Lucien Bouchard et Mme Sylvie Dubuc directrice-générale et greffière- trésorière, dument autorisé, le 4 novembre 2024.

**PUBLIC NOTICE
SALE OF LOT 6 626 041
AT HEMMINGFORD INDUSTRIAL PARK**

According to section 6.1 of the Municipal Code, a notice must be published for the transfer of any property of any municipality, with a value exceeding \$10,000.

At the regular council meeting held on December 2, 2024, the sale of vacant lot 6 626 041, Industrille-Petch, was confirmed. This vacant lot, with a surface area of 119,996 square feet (11,148 square meters), was sold for \$390,000 to 9516-9702QUÉBEC INC.

The final deed of sale was signed by the mayor, Mr. Lucien Bouchard, and Mrs. Sylvie Dubuc, director-general and clerk-treasurer, duly authorized, on November 4, 2024.

Sylvie Dubuc, directrice générale et greffière-trésorière-trésorière

3 décembre 2024



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050